

CHRONIQUE DIOCESAINE

L'AFFLUENCE des fidèles dans les églises stationnales est de plus en plus considérable.

Dimanche dernier plusieurs milliers de personnes, venues surtout des paroisses de Saint-Louis-de-France, de Saint-Jean-Baptiste et de Saint-Vincent-de-Paul, ont visité, accompagnées de leurs prêtres, ces églises. Les hommes s'y faisaient remarquer par leur grand nombre et leur recueillement.

C'est là un spectacle consolant pour tous les catholiques.

Ces manifestations inoubliables rappellent, par leur enthousiasme et les grâces qu'elles promettent, l'époque de la grande retraite à laquelle toute la ville de Montréal avait été conviée au mois décembre 1899.

On y trouve en outre la preuve de la vitalité de la foi catholique dans notre pays.

De tels spectacles font toujours une salubre et profonde impression. Ils sont pleins d'utiles enseignements pour le présent et l'avenir.

* * *

On nous écrit de Saint-Jacques-le-Mineur, en date du 19 février :

“ Notre orgue a été béni, dimanche dernier. La cérémonie a été présidée par M. Tassé, curé de Saint-Cyprien, et le sermon de circonstance a été éloquemment prêché par M. Corbeil, curé de Saint-Philippe.

“ Au salut du très Saint-Sacrement, M. Péladeau, curé de Sherrington, officiait, accompagné de MM. Coallier, ancien curé de Saint-Luc, et Labelle, vicaire à Saint-Philippe.

“ Il y avait un grand concours de fidèles et la collecte a été abondante.

“ Sorti des ateliers de MM. Casavant, de Saint-Hyacinthe, notre instrument, artistiquement joué par M. Surprenant, organiste à Saint-Edouard, a rendu des sons graves, pieux et enjoués, et a donné satisfaction à tout le monde.”